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ABSTRAK  

Indah Wati. NIM: 2108204039, "ANALISIS DEFISIT APBN DI INDONESIA 

TAHUN 2014 - 2023", 2025.  

Suatu kondisi yang terjadi dalam ekonomi suatu negara sering disebut 

sebagai defisit anggaran pendapatan dan belanja negara terutama di negara 

berkembang seperti Indonesia. Defisit muncul ketika jumlah pengeluaran 

pemerintah lebih besar dibandingkan total pendapatan yang diperoleh, sehingga 

dapat berdampak pada kestabilan ekonomi dan fiskal nasional. Berbagai faktor 

turut berkontribusi terhadap munculnya defisit APBN, di antaranya kondisi makro 

ekonomi seperti tingkat inflasi, nilai tukar, serta permintaan agregat. 

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui sejauh mana tingkat inflasi, 

nilai tukar rupiah, dan permintaan agregat berpengaruh terhadap defisit APBN 

Indonesia tahun 2014 hingga 2023. Data yang digunakan merupakan data 

sekunder berbentuk deret waktu (time series) yang dikumpulkan setiap kuartal 

selama periode tersebut. Pendekatan analisis yang diterapkan dalam penelitian ini 

adalah regresi linier berganda, yang diolah menggunakan software SPSS sebagai 

alat bantu pengolahan data. Adapun data diperoleh dari instansi resmi seperti 

Badan Pusat Statistik, Bank Indonesia, dan Kementerian Keuangan. 

Setelah melakukan penelitian hasilnya adalah tingkat inflasi berpengaruh 

negatif dan tidak signifikan terhadap defisit APBN selama periode tersebut. Nilai 

tukar berpengaruh negatif dan  tidak signifikan. Sementara itu, permintaan agregat 

terbukti memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap defisit APBN. 

Secara keseluruhan, ketiga faktor ini berpengaruh secara bersama - sama terhadap 

defisit APBN.  

Kata Kunci: Defisit APBN, tingkat inflasi, nilai tukar, permintaan agregat  
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ABSTRACT  

Indah Wati. NIM: 2108204039, "ANALYSIS OF THE BUDGET DEFICIT IN 

INDONESIA FROM 2014 TO 2023”, 2025.  

A condition that occurs in a country's economy is often referred to as a 

state budget deficit, especially in developing countries like Indonesia. A deficit 

occurs when the amount of government spending is greater than the total income 

earned, so that it can have an impact on national economic and fiscal stability. 

Various factors contribute to the emergence of the state budget deficit, including 

macroeconomic conditions such as inflation rates, exchange rates, and aggregate 

demand.  

This study aims to determine the extent to which the inflation rate, the 

rupiah exchange rate, and aggregate demand influenced the Indonesian state 

budget deficit from 2014 to 2023. The data used is secondary time series data 

collected quarterly during the period. The analytical approach used in this study 

is multiple linear regression, processed using SPSS software as a data processing 

tool. The data was obtained from official agencies such as the Central Statistics 

Agency (BPS), Bank Indonesia, and the Ministry of Finance. 

The results showed that the inflation rate had a negative and insignificant 

effect on the state budget deficit during the period. The exchange rate had a 

negative and insignificant effect. Meanwhile, aggregate demand was shown to 

have a positive and significant effect on the state budget deficit. Overall, these 

three factors collectively influence the state budget deficit. 

Keywords: Budget deficit, inflation rate, exchange rate, aggregate demand 
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 الملخص  

 :2M8، "رحيٞو ػغض اىَ٘اصّخ اىؼبٍخ ىيذٗىخ فٜ ئّذّٗٞغٞب 28M12M:MIN 9304ٗارٜ اىغَٞيخ. 

- 2M2I ،"2M22 .  

ئّذّٗٞغٞب. ٗٝحذس اىؼغض ػْذٍب ٝنُ٘ حغٌ ٗاىْفقبد اىحنٍ٘ٞخ، ٗخبطخ فٜ اىجيذاُ اىْبٍٞخ ٍضو 

الإّفبق اىحنٍٜ٘ أمجش ٍِ ئعَبىٜ اىذخو اىَنزغت، ٍَب قذ ٝإصش ػيٚ الاعزقشاس الاقزظبدٛ ٗاىَبىٜ اى٘طْٜ. 

ْٕبك ػ٘اٍو ٍخزيفخ رغبٌٕ فٜ ظٖ٘س ػغض اىَ٘اصّخ اىؼبٍخ ىيذٗىخ، ثَب فٜ رىل اىظشٗف الاقزظبدٝخ اىنيٞخ 

س اىظشف، ٗاىطيت اىنيٜ.ٍضو ٍؼذلاد اىزضخٌ، ٗأعؼب  

رٖذف ٕزٓ اىذساعخ ئىٚ دساعخ ٍذٙ رأصٞش ٍؼذه اىزضخٌ ٗعؼش طشف اىشٗثٞخ ٗاىطيت اىنيٜ ػيٚ 

. اىجٞبّبد اىَغزخذٍخ ٕٜ ثٞبّبد صبّ٘ٝخ فٜ 2M2Iئىٚ  :2M8ػغض اىَ٘اصّخ اىؼبٍخ الإّذّٗٞغٞخ فٜ اىفزشح ٍِ 

ىَْٖظ اىزحيٞيٜ اىَزجغ فٜ ٕزٓ اىذساعخ ٕ٘ الاّحذاس شنو علاعو صٍْٞخ ٝزٌ عَؼٖب مو سثغ عْخ خلاه اىفزشح. ا

مأداح ىَؼبىغخ اىجٞبّبد. رٌ اىحظ٘ه ػيٚ اىجٞبّبد  SSSSاىخطٜ اىَزؼذد ٗاىزٛ رٌ ٍؼبىغزٔ ثبعزخذاً ثشّبٍظ 

 ٍِ ٗمبلاد سعَٞخ ٍضو اى٘مبىخ اىَشمضٝخ ىلإحظبء، ٗثْل ئّذّٗٞغٞب، ٗٗصاسح اىَبىٞخ.

أُ ٍؼذه اىزضخٌ مبُ ىٔ رأصٞش عيجٜ ٗمجٞش ػيٚ ػغض اىَ٘اصّخ  ٗثؼذ ئعشاء اىجحش، مبّذ اىْزبئظ

اىؼبٍخ ىيذٗىخ خلاه ريل اىفزشح. ٍِٗ ّبحٞخ أخشٙ، ٗسغٌ أُ عؼش اىظشف ىٔ رأصٞش عيجٜ، فاُ ٕزا اىزأصٞش 

ىٞظ مجٞشا. ٗفٜ اى٘قذ ّفغٔ، صجذ أُ اىطيت اىنيٜ ىٔ رأصٞش ئٝغبثٜ ٗمجٞش ػيٚ ػغض اىَ٘اصّخ اىؼبٍخ ىيذٗىخ. 

NSP9نو ػبً، فاُ ٕزٓ اىؼ٘اٍو اىضلاصخ ىٖب ّفظ اىزأصٞش ػيٚ ػغض ٗثش  

      4 ػغض اىَٞضاّٞخ اىؼبٍخ ىيذٗىخ، ٍؼذه اىزضخٌ، عؼش اىظشف، اىطيت اىنيٜ.   البحث الكلمات
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